

# Les voitures à pédales en course dimanche



Le comité des fêtes organise, en partenariat avec la Fédération française des clubs de voitures à pédales, une grande course comptant pour les championnats de France. « **Trois équipes locales seront en lice avec 27 équipes de la fédération** », annonce Robert Di-Mascio, président du comité des fêtes.

Les festivités débuteront à 10 h par la présentation des véhicules et des coureurs au jury, qui notera le « look » des concurrents. La course débutera à 14 h, pour deux heures de lutte endiablée, avant la remise des prix dans les deux catégories : look et vitesse. Un apéro concert, animé par le groupe bréhalais, Miss Drey, s'ensuivra.

Dimanche 21 juin, place de la Mairie, de 10 h à 22 h. Course, animations, restauration, concerts.